

DATES.

HISTORIQUE DES FAITS.

627

mands l'accès des brèches pratiquées dans leurs réseaux. Notre artillerie de campagne et de tranchée élargit légèrement ces brèches.

L'infanterie ennemie répond par quelques rafales de mitrailleuses au cours de la nuit. Ses tris d'artillerie sont très faibles.

Aviation peu active de part et d'autre.
Pertes = 2 blessés.

16 juillet 1917

Continuation des tris d'interdiction de mitrailleuses sur les brèches du réseau ennemi. A 3 heures 45 une section du groupe franc sort pendant le tir d'encagement de nos 75, surprend 3 sentinelles boches, en ramène une blessée et met les deux autres en fuite. Nos hommes rentrent immédiatement sans aucune perte, avant le déclenchement du barrage ennemi. La sortie a duré cinq minutes.

Notre artillerie de tranchée se montre très active au cours de l'après-midi.

L'infanterie allemande ne répond pas à notre coup de main. Par contre l'artillerie ennemie exécute un barrage à 3^h 50 après la rentrée du Groupe Franc dans nos lignes, arrose abondamment le secteur et cesse brusquement à 4^h 30.

Pertes : 3 tués, 6 blessés

17 juillet 1917

Patrouilles habituelles qui rentrent sans incident, leur mission accomplie.

Petites rafales de mitrailleuses sur les

DATES.

HISTORIQUE DES FAITS

324

628

brèches du réseau ennemi.

Faible activité de notre artillerie

L'infanterie et l'artillerie allemandes restent calmes. L'aviation aussi de part et d'autre.

Pertes = néant

18 juillet 1917

Tri de mitrailleuses espacé. L'une de nos patrouilles du quartier des Mures est arrêtée par une sentinelle boche qui s'enfuit. Nos hommes distinguent à la lueur d'une fusée une dizaine d'allemands en vareuse et calot, sans arme, qui se replient. Notre patrouille rentre sans incidents.

Nos 75 ont tiré quelques obus dans la matinée.

Les allemands ont fait sortir quelques patrouilles au cours de la nuit, l'une d'elles est chassée par une patrouille du Groupe Franc.

Faible activité de l'artillerie ennemie.

Pertes = 1 blessé.

19 juillet 1917

Patrouilles exécutées par le Corps Franc dans les différents sous-quartiers, celle exécutée par l'adjudant Colletaz, a trouvé le cadavre d'un allemand tué depuis peu.

Les autres patrouilles signalent une activité de travaux dans la première ligne boche.

Faible activité de l'ennemi au cours de la journée.